

INSCRIPCIONES

El solicitante deberá presentar el Boletín de Inscripción en las oficinas del Servicio de Deportes, en el Registro General de la Diputación de Palencia, o a través de la sede electrónica. Deberá acompañarse el certificado de empadronamiento (los participantes de la capital autorizan a esta Diputación a solicitar los datos del padrón), y la fotocopia del D.N.I. del menor, o –de no tenerlo– del Libro de Familia.

Los campamentos están dirigidos a jóvenes de toda la provincia de Palencia. El 70 % de las plazas se reservan para empadronados en municipios de menos de 20.000 habitantes, y el 30 % restante para jóvenes de la capital. Si las solicitudes de la provincia no cubrieran todas las plazas que se les reservan, éstas se adjudicarán al resto de solicitantes. Todos los inscritos deberán de tener condiciones físicas para participar en las actividades descritas en cada campamento y otras similares que pueda haber, sin perjudicar al resto de participantes.

En los campamentos donde existan más peticiones que plazas, se realizará un sorteo en el Salón de Actos del Centro Cultural Provincial, el día 21 de mayo de 2024, a las 10:00 horas.

Una vez confirmada la plaza por el Servicio de Deportes, deberá hacerse el pago de la cuota en la cuenta de Unicaja Banco S.A. nº **ES38 2103 2417 66 0031632259**, indicando el nombre del campamento y, en su caso, el turno elegido. El resguardo bancario se presentará en las oficinas del Servicio de Deportes como máximo el **30 de mayo de 2024**, a las 12 horas. El justificante se podrá presentar a través del e-mail deportes@diputaciondepalencia.es Si en la fecha indicada no se ha acreditado el pago, la plaza en cuestión podrá adjudicarse a quien se encuentre en reserva.

En el campamento marítimo se reservarán 5 plazas en cada turno para menores en situación o riesgo de exclusión social a instancias de los servicios sociales provinciales. En el campamento de montaña se reservarán 3 plazas y en el campamento multiaventura 5. **Estas plazas recibirán una bonificación del 95 % de la cuota.**

Las plazas no ocupadas por los servicios sociales, se acumularán al resto de plazas.

Los miembros de familias numerosas tendrán una bonificación del 10 % y del 20% de la cuota, según pertenezcan a la categoría general o especial, respectivamente.

Una vez abonadas las cuotas, solo se devolverán por alguna de las siguientes causas, siempre que se acredite que hayan surgido con posterioridad al pago e impidan realizar totalmente la actividad:

- a)- Enfermedad o lesión del solicitante
- b)- Fallecimiento o grave enfermedad de un familiar (hasta 2º grado por afinidad o consanguinidad)

Si la solicitud de devolución de la cuota, siempre atendiendo a las causas anteriores, se presenta con menos de 5 días de antelación a la salida del viaje, solo se devolverá el 50 % de la cuota abonada.

En cada uno de los viajes, la Diputación se reserva el derecho de suspenderlo si no se alcanza un 60 % de las plazas convocadas, o por otras causas de fuerza mayor, en cuyo caso se devolverá el importe íntegro de la cuota.

TODOS LOS CAMPAMENTOS INCLUYEN:

- Desplazamiento en autocar (con salida y llegada en Palencia)
- Alojamiento y pensión completa.
- Actividades programadas, según el campamento que se realice.
- Monitores titulados y acompañantes durante todo el campamento.
- Seguro de accidentes para los días de actividad

campamentos

DEPORTIVOS

2024

INSCRIPCIONES HASTA EL 16 DE MAYO

AGUADULCE (Roquetas de Mar) del 2 al 11 de julio y del 11 al 20 de julio

SIERRA DE CAZORLA del 2 al 11 de julio

ENTRAMBASAGUAS (Cantabria) del 15 al 21 de julio

CAMPAMENTO MARÍTIMO AGUADULCE (Roquetas de Mar)

del 2 al 11 de julio y del 11 al 20 de julio (salida el 10 por la noche)



Aguadulce pertenece al término municipal de Roquetas de Mar, una de las zonas más conocidas y bellas de la Costa andaluza, a pocos kilómetros de Almería. En el campamento conoceremos la provincia andaluza y no habrá lugar al aburrimiento.

Instalaciones:

El albergue está situado en el mismo paseo marítimo, con acceso directo a la playa. El alojamiento será en bungalows con aire acondicionado. Las instalaciones tienen dos piscinas, varias pistas polideportivas, pista de atletismo, rocódromo y unas sombreadas zonas verdes.

Actividades y excursiones:

El eje de este campamento son las **actividades náuticas**: piraguas, snorkel, paddle-surf, y las que más gustan a los participantes **¡el churro y el donuts!**

También podrán practicarse actividades multideportivas como: waterball, tiro con arco, escalada, piscina ... Y se completará el programa con visitas al **Parque Natural Cabo de Gata, a Nerja, al Poblado del Oeste en Tabernas, y con una jornada en el Parque Acuático de Roquetas de Mar**.

100 PLAZAS EN CADA TURNO - del 2 al 11 de julio y del 11 al 20 de julio (salida el 10 por la noche)

Cuota: 540€

Participantes: jóvenes **entre 12 y 16 años**, ambos incluidos y cumplidos al inicio del campamento.

En ningún campamento se permitirá el uso del teléfono móvil, ni de otros dispositivos similares.

- Los participantes podrán llevar teléfono móvil, pero **será recogido al llegar al campamento y devuelto a la salida**.
- Sólo podrá utilizarse **un día en todo el campamento**, durante una hora que fijará cada campamento.

CAMPAMENTO DE MONTAÑA SIERRA DE CAZORLA

del 2 al 11 de julio

El Parque Natural de la Sierra de Cazorla es una de las zonas más bonitas de la Península y mejor preparadas para actividades relacionadas con la naturaleza.



Instalaciones:

El complejo El Paraíso de Bujaraiza, que se ocupará en exclusiva, está situado en pleno Parque y tiene grandes habitaciones con baños propios y aire acondicionado. Tiene amplias zonas verdes, además de piscina, y un gran parque de puentes y cuerdas, con varias tirolinas...

Actividades y excursiones:

Las actividades tienen como **gran protagonista la naturaleza**. Algunas de ellas son: piraguas, paintball, natación, vivac, escalada, tirolinas y puentes gigantes, parque de cuerdas, hípica, visita al Parque de Fauna Silvestre...

Las dos actividades más impresionantes e inolvidables son: **rafting y barranquismo**, con baños en pozas naturales.

75 PLAZAS - del 2 al 11 de julio. Cuota: 475€

Participantes: jóvenes **entre 10 y 14 años**, ambos incluidos y cumplidos al inicio del campamento

CAMPAMENTO MULTIAVENTURA ENTRAMBASAGUAS (Cantabria)

del 15 al 21 de julio



Entrambasagüas está situado en Cantabria, en una zona privilegiada cerca de numerosas y preciosas playas... Y a pocos kilómetros de Santander.

Instalaciones:

El Albergue Juvenil Max tiene amplias habitaciones, salas de juegos, amplio comedor, pistas polideportivas, grandes zonas verdes, piscina y "discoteca".

Actividades y excursiones:

Destaca entre ellas la **iniciación al surf**, pero también habrá piraguas, natación, actividades de educación ambiental, gymkanas deportivas, olimpiadas...

Se realizará una visita a **Santander, y también a playas como Comillas o Laredo**, donde la diversión está asegurada con un magnífico grupo de monitores.

100 PLAZAS - del 15 al 21 de julio. Cuota: 260€

Participantes: jóvenes **entre 7 y 10 años**, ambos incluidos y cumplidos al inicio del campamento